

Expression du groupe majoritaire

24 janvier 2022

Magazine n° 214 Avril 2024

Une responsabilité environnementale, ...

Être élu·e, c'est penser notre avenir. Le dossier de ce mois marque nos ambitions en matière de renaturation de l'espace public. Faire de la place à l'arbre, permettre à tous de se loger, proposer des bâtiments publics de qualité, favoriser le travail de proximité... notre majorité doit faire face à ces attentes qui ne sont pas nécessairement contradictoires, mais qui doivent être équilibrées au regard des besoins de nos habitants. Le projet en cours sur la zone de loisirs de réalisation d'une halle alimentaire fait suite à un permis accordé en 2018 sur la base du PLU de l'époque. Ces parcelles cadastrées CV 212 à 219 en zone constructible, situées près de l'entreprise Skyway, ne sont pas dans le périmètre protégé du bois des Gripots. Les remarques de notre opposition sur le sujet sont donc le fruit, soit d'une absence flagrante de travail, soit d'une méconnaissance de la ville. Le projet prévoit aussi que chaque arbre abattu soit compensé par une plantation. La Ville veillera au respect du cahier des charges qui créera des emplois de proximité et favorisera une alimentation locale.

une responsabilité sociétale, ...

Être élu·e, c'est aussi se mobiliser autour de sujets de société. À l'heure où beaucoup jouent sur les replis identitaires, de nombreuses actions incarnent cette volonté. Le mois de mars aura été riche avec la séquence consacrée à Alice Miliat et son combat pour l'égalité entre femmes et hommes. Nous porterons également lors du prochain conseil municipal une délibération autorisant les congés menstruels pour les femmes sujettes aux règles douloureuses. Nous serons ainsi l'une des premières collectivités à l'autoriser. Enfin en matière de logement, nous accueillerons, d'ici quelques jours, notre premier hôte dans le cadre des bureaux du cœur. L'innovation et la solidarité continuent de faire partie de notre ADN.

et une responsabilité démocratique

Être élu·e, c'est aussi porter son fonctionnement démocratique. Alors que les urnes sont de plus en plus boudées, notamment lors des élections européennes, nous serons présents aux côtés des agents et de nombreux assesseurs bénévoles le dimanche 9 juin 2024. Nous devons plus que jamais garantir l'expression de nos concitoyens et éviter le rejet de nos institutions. Restons à l'écoute et gardons ce contact nécessaire à la vie en communauté. Venez nombreux nous aider à leur organisation, voter et marquer ainsi votre attachement à la démocratie et à notre République.

Contact

Cabinet du Maire

Hôtel de ville
Place Marcellin Verbe
44230 Saint-Sébastien-sur-Loire

02 40 80 85 08

Écrire

Du lundi au vendredi
8h30 à 12h et 13h30 à 17h30
Samedi, de 9h à 12h

■

- Contact